
たのしかっ祭 ありがとうございました。

全学年集合しての発表をたくさんの方に見ていただき、ありがとうございました。

今回は、クラブ活動の発表も行いました。「私たちの踊りも発表したかった。」と昨年

度の学習発表会後に、子ども達の方からお願いがあっていました。ダンスクラブも和楽

器クラブも月１回くらいの練習を楽しみながら活動しています。その活動の成果を披露

できたことはよかったと思いました。

また、吉井自治協議会にも御協力いただき、地域と連携したたのしかっ祭に近づける

よう「日向ひょっとこ踊り」や「吉井自治協議会の活動」を披露していただきました。

学校の中だけにとどまらず、地域の風を感じることができ、昨年度とは違う充実感を

味わうことができるたのしかっ祭になり、有り難いと思います。来年度は、更に内容を

充実してもっとたくさんの方にご覧頂けるよう、改善していきます。

以下は、見ていただいた方からのご感想です。御協力いただきありがとうございま

した。子ども達にも全校集会で紹介させていただきました。

・みんなの いっしょうけんめいな くじらぐも、とっても むねが いっぱいに なりました。

『さんぽ』のかえうたも たのしかったです！

・がまくんの おちこんでいる 気持ちが よく つたわってきました。

・いっしょうけんめい 伝えてくれて ありがとう。差別のない社会をつくって いかなければ･･

という思いになりました

・クスッと わらえるところも あって楽しい劇でした。みんなの英語 すごく上手で おどろき

ました。

・いろいろな楽器で演奏する楽しさを味わうことができたことと思います。心のこもった 演奏

でした。

・日本の伝統芸能ですね。昔の祭りの光景が目に浮かぶようでした。
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人権の花、「ひまわり」がひろがっていきました。

夏、３年生が人権の花として育てていた

ひまわりが学級園や花壇で大きな花を咲か

せていたのをご存じでしょうか。

１０月末にひまわりの種に、（やさしい

心がひろがっていきますように）（世界中

の人がいじめなどなくしあわせであります

よう）とひとりひとり願いを書いた手紙と

一緒に大空に飛ばしました。

２、３日後には、大分の日出町、臼杵市の方から連絡があり、「来年、種をまきます

ね」とうれしい言葉をいただいています。３年生の心が届いたうれしい出来事でした。

この学習の前に、社会教育集会所見学も行っています。今もなお社会に残っている差

別をなくしていこうとする活動の拠点となっている所です。ここで、子ども達は、「松

本治一郎さんって何をした人？」「荊冠旗はどうしてそんな形なの？」「どうして社会教

育集会所が建てられたの？」など積極的に質問をし、市役所の方、集会所の方、御幸小

・浮羽中の児童生徒支援加配の先生方から詳しく説明を受けました。子ども達はいじめ

や差別とかはあってはいけないことだと心に、しっかり受けとめて訪問を終えました。

これらの学びをつなげて、学習発表会での「みんなちがって みんないい」ができで

います。今後、３年生は、１２月３日にうきは市で行われる人権フェスティバルで、白

壁ホールにてステージ発表することになっています。また、応援をお願いいたします。

◇◆ 今後の予定 ◆◇

１１月２４日(金）計算検定 ２８日（月）5年食育出前講座

３０日(木）研修会の為13:10下校
１２月 １日(月) 集団登校 全校集会 ３日（日）人権フェスティバル

８日(金) 人権学習 講演会 学級懇談会 １１日（月）漢字検定

２０日(水）集団登校 ２１日（木）児童会・生徒会合同会議

２２日(金) 終業式


